



西中の風

~ 凡事徹底 ~

伊丹市立西中学校

校長 阪本 直美

『2学期もあと2週間となりました』

12月も2週目になり街のあちらこちらでクリスマスソングが聞かれるようになってきました。

またクリスマス商品とお正月商品等が店頭に並んでおり、月日が経つのが本当に早く感じます。

さて、学校の方では本日10日（水）から三者懇談ということもあり、2学期のまとめをする時期となっていました。3年生にとっては、いよいよ自分の進路実現に向けて決定していく大事な時期になりました。

校舎を巡回すると、1, 2年生も授業に集中して個人学習やペア学習等を頑張っています。特に3年生はピリッとした緊張感のある中で授業を受けており、3学期に行われる入試に向け一生懸命取り組んでいる様子が伺えます。入試勉強は本当に大変なことだと思いますが、悔いが残らないように頑張ってほしいと思います。また自分が受ける学校の入試科目に合わせて、基礎・基本の確認や応用問題に挑戦するなど、体調に気をつけながら、自分のペースで計画的に最後までベストを尽くしてください。先生たちみんなで応援しています。

1 【音楽鑑賞会がありました】



12月9日(火)に、伊丹市中学校音楽鑑賞会がありました。「東混アンサンブル」の団員の方々の混声合唱を聴きました。ディズニー映画の挿入歌や大地讃頌などみんなが知っている曲も多く、プロの方の歌声を聞く貴重な時間となりました。

2 【2025年度 図書館まつり: 12月10日～】

今年度の西中学校図書館まつりでは生徒と先生たちのアイディアを生かした取り組みを行っています。タイトルは「一(行)一会」です。これは、本の中身が分からないように包んだ本(その本には生徒や先生が書いた書き出し文やお気に入りの一行が書かれた用紙が添付されています)を展示・貸出するシステムです。また、その本を借りた人へは学校司書の先生が作成した手作りブックカバーがプレゼントされます。



3 【学校内の掲示物】

校内に掲示されている掲示物は、スクールサポートスタッフや学校司書の先生、教職員や生徒が作成しています。どの掲示物も創意工夫され完成度が高いものになっています。

三者懇談会で学校へ来られた際にはご覧ください。

*日々の学校の様子は、本校HPをご覧ください。

